

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Adhesión a la Monarquía

Nota Oficial

De todos sobradamente conocido, sería pueril ponderar el algo que en nuestra querida ciudad tiene el sentimiento monárquico; y siendo esto una realidad notoria, es lógico que muchos cartageneros deseen vivamente conmemorar ciertas fechas solemnes, cual es la que se aproxima, haciendo llegar a las gradas del Trono su adhesión incondicional. Pero tampoco puede ocultarse que entre aquellos innumerables monárquicos de corazón hay bastantes personas a las que si bien sus profundas y en todo momento manifiestas convicciones les llevaría de buena gana a un acto personal expresivo de las ideas que sustentan, por tímido retraimiento, por falta de ocasión propicia o cualquier otra circunstancia que en modo alguno puede desdeñarse que hondamente sienten, encuentran reparos a llevar a cabo de un modo individual tan loable y natural aspiración.

Trata esta Alcaldía no ya de exaltar esos sentimientos que bien vivos están, sino tan solo de facilitar la realización de aquellos deseos latentes, proporcionando medios (bien sencillos por otra parte) de evitar una abstención tan fácilmente evitable. Para ello ha dispuesto que el próximo sábado, día 17, se habilite un local en este Ayuntamiento donde, por medio de firmas en pliegos adecuados, puedan todos cuantos si lo quieren, hombres y varones, hacer constar su feclitación a S. M. el Rey (q. D. g.) que en tal fecha celebra el aniversario de su natalicio. Estos pliegos serán remitidos inmediatamente al Palacio Real por conducto del Gobierno civil.

Con ello cree el Alcalde satisfacer el común sentir de esta muy noble, muy leal y siempre heroica Cartagena que dará así una prueba modesta pero sincera y elocuente de su amor a la Monarquía representada en la persona de nuestro augusto Rey.

Cartagena 12 mayo 1930.

Primera Comunión

Con la solemnidad que a tan hermoso acto acostumbra a dar los Hermanos Maristas, se celebró ayer mañana en la Catedral Antigua la Primera Comunión de los niños del Colegio de la Sagrada Familia que dirigen estos beneméritos apóstoles de la Enseñanza.

Ofició la misa de Comunión el Arzobispo señor Gambín que dirigió sentida plática a los comulgantes, que se acercaron a la Sagrada Mesa acompañados de sus familias y compañeros de colegio.

El templo se vió lleno de familias e invitados y el altar estaba artísticamente adornado con flores y luces.

Un coro de niños con acompañamiento de orquesta cantó escogidos motetes.

Felicitemos a los dichosos niños, a sus padres y queridos profesores.

Academia Médico-Quirúrgica

El jueves 15 en el local de la Económica a las 7 de la tarde se celebrará sesión. El Dr. D. José Gutiérrez presentará una comunicación sobre «Algunas consideraciones sobre adenoides». Lo que se pone en conocimiento de los médicos de Cartagena y su distrito.

Una boda

Cartagena es la vicaría de l Meditarráneo y otra vez más presenciarnos el sábado una boda en la que se reunía todo: belleza y bondad en la novia; arrogancia y caballerosidad en el novio; los dos buenos católicos y de sana educación y cuando todo se una es una gran ventaja para la felicidad conyugal.

El casamiento se celebró el sábado por la tarde en la Iglesia de la Caridad. El altar preciosamente adornado de flor blanca, y en su trono la Virgen de la Caridad, tan hermosa en su dolor, bendijo aquella bella pareja: ella Eucarista Murcia Madrid, bellísima, con sus galas nupciales y él Alfredo Oliva Llamusi, arrogante, con su uniforme de gala de teniente de navío.

Padrinos, el padre de la novia, el acudalado comerciante don Ginés Murcia, que vestía de chaquet y la madre del novio, doña Carlota Llamusi de Oliva, que llevaba un elegante traje negro y lucía ricas joyas.

La novia vestía rico traje de *crap satin* blanco, sencillo y elegantísimo, y velo de tul blanco orlado de rico encaje, que hacía resaltar su belleza, destacándose sus espléndidos ojos negros que almirar irradiaban una gran dulzura; es una desposada dulce y atractiva, con suavidad de colegiala. En sus manos marfileñas llevaba precioso ramo de lirios y rosas blancas.

Siguió en su larga cola dos pajecllor encantadores: Pepito y Armando Sánchez Oliva, hijos del Capitán de Infantería don Armande Sánchez Fuensanta, que iban muy bien vestidos con trajes blancos.

Bendijo la unión el Reverendo Padre Felipe J. Murárriz, Superior de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María, que pronunció una muy sentida plática.

Levantó el acta, en representación del Juez, el joven abogado don José Calero y firmaron como testigo, el Capitán General del Departamento Excmo. señor don José Rivera, el excelentísimo señor don Juan Antonio Gómez, don Francisco Fenor, don Alfonso Nieto, don Justo Aznar, don Luis Mato de Molina, don Bartolomé Ferro, don Eduardo Pérez Millá, don Antonio Rizo, don Angel González, don Fernando Oliva, don Rafael Alvargonzález.

De la Iglesia de la Caridad se trasladaron los novios, padrinos, testigos e invitados al Gran Hotel, en donde se sirvió un espléndido lunch, con derroche de fiambres, dulces, helados, té, vinos, champagne y habanos.

Creemos tarea difícil poder dar nombres de invitados al acto por lo que pedimos mil perdones por las omisiones. Recordamos entre las familias que asistieron a las de Aznar, Muñoz Delgado, Egea, Soler, Carmona, Alfonso Güell, Oliva, Martínez, Jover, Zúmel, Barco, Gullert, Eguino, Rodríguez Navarro, Lara, De la Puerta Gómez Ramos, Madrid, Fenor, Romero, Manchón, Vázquez de Castro, Paredes, Martínez Testón, Ortega, López Monreal, Escobar, Nieto, Mato de Molina, Cerrón, Alvargonzález, Rizo, Rivera, Alvarez, Pedreño, Calero, Escámez, Martí, Mombrellera, Basilio, Sánchez Fuensanta, Fernández Montoto, Castellón, Kallier, Ferro, Vila Roca, Sánchez Ocaña, Dato, Huertas López, Moreno, Dorda (don J.), Aguilár, Tapia, Moñales, Reñaco, Díez de Herrera, Gómez, Ruiz, Delgado, Rosique, Aguirre, García, Heróades, Vlu y León.

Los novios, a los que deseamos

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De la Hoca El Ferrogar han regresado doña Caridad López de Portela y su bella hija Amelia.

—A Madrid ha marchado doña María Salmerón de Aznar.

—De Valencia han llegado el Ingeniero don César Pérez de Villarias y su bella esposa doña Consuelo Rivera.

—Ha pasado unos días en ésta, dejándola su bella hija María con los Sres. de García Berdoy, el ilustre jefe de la Armada don Alfredo Saralegui Casillas, fundador de los Pósitos Pescadores.

—Se encuentra en esta ciudad el culto Teniente Coronel de Artillería del Ejército, don Pedro Jevencí, Ayudante honorario de S. M. el Rey y autor del proyecto del túnel submarino del Estrecho de Gibraltar.

NOTAS VARIAS

Siguiendo su generosa costumbre, los propietarios del Gran Hotel obsequiaron con un espléndido lunch el sábado en la tarde a 27 niños y 16 niñas asilados de la Casa de Misericordia que hicieron la Primera Comunión.

—El sábado se reunieron en el Gran Hotel en fraternal banquete los jefes y oficiales del regimiento de Infantería Cartagena en homenaje de afecto al capitán señor Capablanco por su reciente ascenso y al capitán señor González Olivares y teniente señor Sastre por haber pasado a situación de retirados.

—Ayer mañana en la capilla de la Casa de Expositos recibieron la primera Comunión los preciosos niños Pepito Valverde Alvarez y Pepito Ramal Cánovas y dos niñas de dicha Casa a las que las bondadosas Hermanas habían preparado preciosos trajecitos con la tierna solicitud de una buena madre.

Ofició la misa de Comunión el capellán don Agustín Torres que pronunció una hermosa y conmovedora plática.

Un notable coro de señoritas dirigido por la profesora doña Angelita Martínez de Ardill cantó preciosos motetes.

El acto resultó muy simpático y después los numerosos invitados fueron obsequiados con un espléndido desayuno.

Reciban nuestra enhorabuena los primeros comulgantes y sus dichosos padres.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación solo informar al público.

Cine Sport.—Hoy «El ayudante del zar» por Carmen Boni.

Adquiera V. el
ALTAVOZ PHILIPS
Características admirables
CASAU, MAYOR, 13

Muchas felicidades, se dieron en auto-móvil para su Hoca de Los Alcázar desde donde se dirigirá a Alicante, Valencia, Barcelona y otras capitales y luego a Mahón donde fijan su residencia.

Reciba la feliz pareja nuestra enhorabuena, que hacemos extensiva a sus padres los señores de Murcia y Oliva.

L. GANTE.



Valencia, el jardín de España
Un paraíso donde las mejillas de sonrosadas mejillas, ojos vivarachos y labios color carmin alegran con su presencia sus campos risueños.

¡Cuán desgraciado debe sentirse el que se ve privado a causa de un resfriado, reumatismo, gripe, influenza u otro dolor cualquiera de gozar del inolvidable espectáculo que nos proporciona la huerta valenciana y sus incomparables mujeres! Por eso hay que tener siempre a mano el único producto que previene y cura rápidamente estas dolencias y que tiene por lema «Libre de dolores».

—No afectan al corazón—

Cartagena por la Milagrosa

En el general entusiasmo con que en todas partes se celebra el feliz centenario de la Virgen de la Medalla Milagrosa no podía faltar Cartagena donde tanta devoción se profesa a tan singular privilegio de María, donde tan espiadadamente se desenvuelven sus nutridas asociaciones especialmente de jóvenes de ambos sexos.

A tal efecto se proyecta la celebración de solemnes misas, de las que podemos adelantar lo siguiente, según hemos oído decir al coloso director de dicha Asociación, el Arzobispo don Pedro Gambín.

Los días 22, 23 y 24 del actual se celebrará un solemnisimo triduo en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús en el que será orador el ilustre Prelado de Tenerife y sabio dominico P. Albino Menéndez Raigada, de feliz recuerdo en esta ciudad donde dejó brillante estela de su magnífica oratoria.

El día 25, domingo, se celebrará solemne Misa de Pontifical que oficiará el señor Obispo de la Diócesis, que gustosamente ha prometido venir una vez más a rendir sus fervidos homenajes a la Virgen en unión del pueblo cartagenero.

En la tarde de dicho día una gran procesión con la imagen de la Milagrosa recorrerá las calles de nuestra ciudad.

Estas fiestas marianas prometen ser un magno y hermoso acontecimiento.

SUCESOS

Suicidio

El sábado en la noche al pase del tren rápido 204 por las proximidades del puente de Los Barreros por uno de aquellos terraplenes, se arrojó a la vía el vecino de dicho barrio, Julio Ruiz Martínez siendo horriblemente destrozado por el convoy.

El Juzgado de Instrucción que se personó en el lugar del suceso ordenó el traslado de los restos al cementerio de San Antón donde fué identificado por sus familiares.

Aunque se descubrieron los móviles

que le indujeron a tomar tan audaz y temeraria resolución, se dice fué por disgustos de familia.

Un hombre muerto
El sábado a las 10 de la noche fué hallado el cadáver de un hombre en la calle de San Vicente bajo el Arco de la Caridad, que resultó ser el de Manuel José López, de 48 años, portugués, nacido en Cabo Verde que residió aquí desde hace unos siete años que desembarcó de un buque mercante.

El Juzgado de Instrucción dispuso su traslado al cementerio donde ayer se le hizo la autopsia por los forenses señores Quintana y Gutiérrez. Parece ser que su muerte fué natural.

Varias Noticias

(Por telegrama)

Madrid.— Continúa cerrada la Universidad Hoy la Junta de Gobierno se reúne para adoptar acuerdos.

Palma.— Con el ceremonial propio se posesionó de la Diócesis el doctor Miralles.

Cartago.— En la clausura del Congreso Eucarístico ofició de Pontifical el cardenal Lagado. Se celebró una procesión en la que participaron 20.000 personas, 125 prelados y miles de sacerdotes representadas todas las naciones.

Buenos Aires.— La colonia vasca dió un banquete al doctor Asuero que habló defendiendo su sistema.

Madrid.— Se ha dispuesto por la Dirección General de Seguridad que queda prohibido que durante las corridas de toros vuelen sobre la plaza de Madrid aviones y arrojar anuncios de propaganda comercial desde los mismos.

MEDALLAS para 1.ª Comunión
Muñoz y Belmonte - Campos, 10